



**SAMBUTAN PENJABAT BUPATI BULELENG
PADA ACARA PELETAKAN BATU PERTAMA
PROGRAM RUMAH SEJAHTERA TERPADU (RST)
I GUSTI KETUT ARCA
DI DESA LOKAPAKSA KECAMATAN SERIRIT
TAHUN 2023
(Rabu, 12 Juli 2023)**

Yang saya hormati,

- Kepala Sentra Mahatmiya Tabanan Bali,
- Dandim 1609/Buleleng,
- Danramil 03/Seririt
- Kapolsek Seririt,
- Camat Seririt,
- Kwartir Cabang Pramuka Kabupaten Buleleng,
- Perbekel Desa Lokapaksa,
- Hadirin Yang Saya Cintai Dan Saya Banggakan.

**Om Swastyastu,
Assalamualaikum Wr.Wb,
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,
Shalom,
Namo Buddhaya,
Salam Kebajikan.**

Mengawali sambutan saya ini, marilah kita panjatkan puja dan puji syukur dihadapan Ida Sang Hyang Widhi Wasa / Tuhan Yang Maha Esa, bahwa atas asung kertha nugraha-Nya kita dapat berkumpul di tempat ini, guna bersama – sama melaksanakan acara **“Peletakan Batu Pertama Program Rumah Sejahtera Terpadu (RST) I Gusti Ketut Arca Di Desa Lokapaksa Kecamatan Seririt Tahun 2023”**.

Dalam rangka penanggulangan kemiskinan, peningkatan kualitas sarana - prasarana menjadi isu yang penting. Merujuk pada Undang-Undang Nomor

11 Tahun 2009 Tentang Kesejahteraan Sosial menyebutkan salah satu penanggulangan kemiskinan dilaksanakan dalam penyediaan akses pelayanan perumahan dan pemukiman. Sejalan dengan hal tersebut fakir miskin berhak memperoleh kecukupan perumahan yang layak dan lingkungan hidup yang sehat. Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2011 Tentang Penanganan Fakir Miskin dilaksanakan dalam bentuk penyediaan pelayan perumahan. peningkatan akses masyarakat terhadap perumahan juga menjadi salah satu arah kebijakan yang tertuang dalam RPJMN 2020-2024 yaitu meningkatkan akses masyarakat secara bertahap terhadap perumahan dan permukiman yang layak, aman, terjangkau, inklusif, dan layak huni. Untuk menunaikan kebijakan tersebut pemerintah melalui instrumen APBN hadir dalam bentuk bansos Rumah Sejahtera Terpadu (RST).

Hadirin yang saya banggakan,

Bansos Rumah Sederhana Terpadu (RST) merupakan kelanjutan dari program sebelumnya berupa Rehabilitasi Sosial Rumah Tidak Layak Huni (RS RUTILAHU). Program tersebut dilaksanakan oleh Kementerian Sosial Republik Indonesia. RST adalah rumah yang telah mendapat bantuan rehabilitasi rumah dan bantuan komplementaritas sehingga memenuhi syarat rumah layak huni sebagai tempat tinggal dan atau tempat usaha yang dapat meningkatkan kesejahteraan penerima program yang dilakukan secara gotong royong agar tercipta kondisi rumah yang layak sebagai tempat tinggal dan aksesibilitas penerima program .

Tujuan pelaksanaan program rehabilitasi RST adalah untuk mengembalikan keberfungsian sosial dari penerima bantuan sosial melalui perbaikan kondisi rumah, meningkatkan kualitas rumah yang

tidak layak huni menjadi layak huni, meningkatkan kenyamanan tempat tinggal penerima bantuan sosial, menumbuhkan nilai-nilai kegotongroyongan, partisipasi, kepedulian dan kesetiakawanan sosial diantara penerima bantuan sosial dan warga masyarakat setempat.

Hadirin yang saya hormati,

I Gusti Ketut Arca merupakan salah satu penerima bansos. Dimana beliau merupakan fakir miskin dan penyandang disabilitas tuna netra yang belum memiliki rumah layak huni pantas mendapatkan bansos RST dan telah ditetapkan sebagai penerima manfaat rumah sejahtera terpadu dalam keputusan pejabat pembuat komitmen Kemensos RI No.134/Bs.00.02/6/2023 tentang Penetapan Keluarga Penerima Manfaat Rumah Sejahtera Terpadu (RST).

Pelaksanaan pembangunan dilakukan secara gotong royong yang melibatkan beberapa relawan yaitu unsur TNI (Koramil 03/Seririt), unsur Tagana (Taruna Siaga Bencana), unsur Linmas Desa Lokapaksa, unsur Pramuka, Unsur Karang Taruna / Pemuda dan keluarga terdekat. Diharapkan kolaborasi pelaksanaan pembangunan RST ini berjalan lancar, sehingga tujuan dari pemberian bansos ini tercapai. saya berharap kepada OPD terkait program ini bisa terus dilanjutkan dan ditingkatkan baik kualitas juga kwantitasnya sehingga warga buleleng kedepan memiliki rumah tinggal yang layak, sehat dan nyaman.

Hadirin yang berbahagia,

Selanjutnya atas asung kerta wara nugraha Ida Sang Hyang Widhi Wasa / Tuhan Yang Maha Esa maka pada hari ini Rabu, 12 Juli 2023 kegiatan acara

Peletakan Batu Pertama Program Rumah Sejahtera Terpadu (RST) I Gusti Ketut Arca di Desa Lokapaksa Kecamatan Seririt tahun 2023, saya nyatakan dimulai secara resmi. Demikian yang dapat saya sampaikan dan akhir kata saya tutup dengan Parama Santhi :

**Om Santih, Santih, Santih Om,
Wassalamualaikum Wr.Wb.,
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,
Shalom,
Namo Budhaya,
Salam Kebajikan.**

Singaraja, 12 Juli 2023

Pj. Bupati Buleleng,

Ir. I Ketut Lihadnyana M.M.A

